

みんなの協力で受賞 山本瑞希君（下町4区）



先日開催されました「第35回記念下野教育美術展」で、見事特選に輝いた山本瑞希君（上三川小1年）に話を伺いました。

今回の下野教育美術展には、県内の小学校から絵画、版画やデザインが、262、669点出展されました。山本君の作品は学校の図工などの授業で制作したもので、今までに読んだ本の中から、印象に残っている本「おしやべりたまごやき」の内容をデザイン化したものです。

山本君は、「王様が卵焼きを食べる場面が印象に残っていたので、この本にしました。思ったように上手にできたので、自信がありました。受賞した時に、先生や友だちから「お

今月の輝ける星



受賞作品

今回の受賞に対し、山本君のお母さんは、「瑞希だけの作品ではなく、いろいろな人の協力でできたものだと思いますので、皆さんに感謝したいです。」と、材料になった紙袋を提供してくれた人、アドバイスをしてくれた先生、学校の友だちに感謝していました。最後に、山本君は大きくなったら何になりたいのと同じく「消防士になる」と早い答え、3歳の頃に消防士の訓練を見てから、ずっと変わらない夢を持つ心の強さを感じました。

めでとう、すごいね」と言われ、うれしかったと話す。「話していました。作品を見てみると、紙袋に王様の貴祿がある顔や手足などを張り付けて作られています。制作中は、「もう一度本を見ながら作りました。難しいところは、先生が教えてくれました。」と苦労しながら作っていたようです。

桜の季節になりました

田川桜堤

明治橋より南の田川左岸堤防に約70本の並木があります。昨年駐車場も完成し、町内でも絶好の花見ポイントとなっています。

なお、花見の際は下記の事項をお守りいただき、桜の季節をお楽しみください。



利用上の注意

- ゴミ箱を設置していません。ゴミは必ず持ち帰りください。
- 駐車場で不要なアイドリングはやめてください。
- 4月中は仮設トイレを設置します。綺麗にお使いください。
- その他、他人の迷惑になる行為は避けてください。

